



Sabia defensa de la inversión en enseñanza

«LA EDUCACIÓN no debe contemplarse como un gasto, sino como una inversión». Esta frase, tantas veces escuchada en boca de rectores universitarios, o representantes del mundo docente, fue ayer uno de los argumentos utilizados por Luis Inacio Lula da Silva en su discurso en la Universidad de Salamanca, donde fue investido doctor Honoris Causa.

El ex presidente de Brasil emocionó a las autoridades y a los universitarios con una encendida defensa de la inversión en la enseñanza, como elemento clave del desarrollo de cualquier país.

Y lo hizo con conocimiento de causa y con el aval que le otorga la política educativa que

siguió durante su mandato, y que contribuyó a convertir Brasil en uno de los principales países emergentes del mundo. Durante su etapa de presidente, Lula triplicó el presupuesto en educación, impulsó la creación de 214 escuelas y la puesta en marcha de 14 universidades, además de establecer un programa de becas para que los alumnos más desfavorecidos pudiera realizar estudios superiores.

Es una política que contrasta con la que ha seguido en España el ministro Wert. Bien es cierto que Brasil no ha sufrido la dura crisis que ha experimentado España, pero aún en momentos difíciles, es preciso establecer prioridades y ver que inversiones pueden ser más rentables para el futuro.